

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2007



Christopher Willing neuer Kreisjugendkönig

Mit dem 369. Schuss um 15:05 Uhr stand es fest: Neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen ist Christopher Willing vom SV Hagen-Unterberg. Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich über 30 jugendliche Sportschützen aus neun Hager Schützenvereinen, um ihren neuen Kreisjugendkönig auf dem Schießstand des SV Lennetal zu ermitteln. Marcel Glahn vom Gastgeber eröffnete die Pfänderjagd mit der Kro-

ne. Das Zepter sicherte sich Vanessa Biermann vom Geitebrücker SV. Den Apfelschuss erledigte Rafael Hampel vom Vorhaller SV. Den linken Flügel brach Pascal vom Wege und der rechte Flügel fiel für Niklas Stöcker, beide aus Mittelstadt. Ein kurzer aber heftiger Wettkampf entbrannte um die Königswürde. Schließlich war es Christopher Willing, bei dessen Schuss der Vogel von der Stange purzelte, freudig begrüßt

von seinen Mitstreitern. Dem neuen Kreisjugendkönig gratulierten nach dem Wettbewerb die Kreiskönigin Brigitte Schulz nebst Prinzgemahl Hans-Dieter, die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum sowie ihr Stellvertreter Thorsten Lietz und der Vorsitzende des SV Lennetal, Detlef Wahn. Unser Bild zeigt König Christopher, 4. von links, im Kreise der Pfänderschützen und Gratulanten.

(Foto: Rüdiger Schmithüsen)

2007-08-14 – WR